

PAN inicia proceso para juicio político en contra de Claudia Sheinbaum por responsabilidad en accidente de la Línea 12



Kenia López Rabadán, senadora de Acción Nacional, presentó una solicitud para realizar un juicio político a Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México, por su responsabilidad como mandataria en el accidente de la Línea 12 del Metro. La legisladora inició el proceso ante la Cámara de Diputados para que "rinda cuentas". El tres de mayo de 2021, el colapso de una trabe en la parte elevada del transporte entre las estaciones Tezonco y Olivos dejó un saldo de 26 personas fallecidas y alrededor de un centenar más heridas.

El proceso de juicio político fue interpuesto, además de López Rabadán, por los diputados federales Guillermo Octavio Huerta Ling y Santiago Torreblanca Engell, todos panistas. La denuncia será turnada a la Subcomisión de Examen Previo de la Cámara de Diputados, la cual revisará que la solicitud cumpla con los requisitos de procedencia.